

Augusta-Bender-Schule Mosbach

Berufliches Gymnasium, Berufskolleg,
Berufsfachschule, Fachschule, Berufsschule



Augusta-Bender-Schule Schillerstraße 2 74821 Mosbach

Schillerstraße 2
74821 Mosbach
Telefon 06261 8908-50
Fax 06261 8908-52
send@augusta-bender-schule.de
www.augusta-bender-schule.de
Mosbach, 10.09.2020

Betr.: Unterrichtsbeginn im Schuljahr 2020-21 am 14.09.2020

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,
liebe Schüler*innen,
sehr geehrte Damen und Herren,

die Kultusminister der Länder haben festgelegt, dass ab dem 14.09.2020 alle Klassen im Schuljahr 2020-21 in vollem Umfang starten. Die Schüleraufnahme für neue Schüler*innen erfolgt am Montag, 14.09.2020, nach Plan. Alle weitergeführten Klassen starten am Montag, 14.09.2020, um 7:45 Uhr und besuchen den Präsenzunterricht bis zur 5. Stunde. An den folgenden Tagen erfolgt der Unterricht nach dem vorläufigen Stundenplan.

Der Unterricht findet auch wieder in den Fächern Musik, Sport, Werken, Informatik, Textverarbeitung, Labortechnik, Nahrungszubereitung und Textilarbeit statt. Trotz Präsenzunterricht in den Fächern findet in Einzelfällen **digitaler Unterricht** statt. Der digitale Unterricht ist Bestandteil für die Notenfindung und die Prüfungen. Die genaue Vorgehensweise erklären die zuständigen Lehrkräfte in den betroffenen Klassen.

Die **Cafeteria** bietet in den Pausen wieder den Verkauf von Essen und Getränken zur Mitnahme an. Die geltenden Hygieneregeln sind zu beachten.

Die Landesregierung Baden-Württemberg hat zum Schulstart neue Hygieneriche Hinweise und eine neue Corona-Verordnung Schule erlassen. Die Vorgaben sind im Hygieneplan der ABS Mosbach und den Verhaltensregeln, die in Abstimmung mit der Gewerbeschule Mosbach für das gesamte Schulgelände gelten, umgesetzt. Besonders die Abstandsregel und die Pflicht, im gesamten Gelände außerhalb der Klassenräume Mund-Nasen-Schutz zu tragen, sind einzuhalten.

Weitere Informationen zum Unterricht in der Corona-Pandemie erhalten Sie bzw. die Schüler*innen laufend über die Klassenlehrkräfte, über die Homepage und auf der Vertretungsplan-App.

Der Unterricht an der ABS darf nur von Schüler*innen besucht werden, bei denen eine Corona-Infektion ausgeschlossen ist.



Die Hinweise des Landesgesundheitsamtes auf der ABS-Homepage zur Feststellung von Krankheits- und Erkältungssymptomen sind dazu zu beachten. Aufgrund der neuen Corona-Verordnung Schule des Landes Baden-Württemberg, müssen alle Schüler*innen ab 14.09.2020 eine **Gesundheitsbestätigung** ausfüllen und in der Schule abgeben. Dieses Formular finden Sie ebenfalls auf der Homepage der ABS und auf der Homepage des Kultusministeriums (km-bw.de). Alle Schüler*innen bringen das Formular am Montag, 14.09.2020, ausgefüllt in die Schule mit oder erhalten es von ihren Klassenlehrkräften und geben es spätestens am 15.09.2020 in der Schule ab. Das Formular ist auch nach den Herbstferien erneut ausgefüllt abzugeben.

Da sich in der Corona-Pandemie die Bestimmungen kurzfristig ändern, beachten Sie bitte die jeweils neuesten Informationen auf der Homepage.

Sollte es zu einer erneuten Schulschließung oder zur Verkleinerung der Schulklassen im Unterricht kommen, erfolgt Fernunterricht in digitaler Form, an dem alle Schüler*innen verpflichtend teilnehmen müssen.

Allen Schülerinnen und Schülern wünschen Schulleitung und Kollegium der ABS Mosbach ein erfolgreiches Schuljahr.

In diesen schweren Zeiten geht es um die Gesundheit aller.
Daher bitte ich Sie alle um Mithilfe. Nur gemeinsam können wir es schaffen und diese Herausforderungen meistern.

Mit freundlichen Grüßen



Renate Görlitz (OStD'in)
Schulleiterin